



**Ligue des droits de l'Homme et du citoyen  
de Nouvelle-Calédonie**

BP 18197 - 98857 Nouméa Cedex

[secetaire@ldhnc.nc](mailto:secetaire@ldhnc.nc)

Tél : 74.16.72

Site : [www.ldhnc.nc](http://www.ldhnc.nc) / Facebook : LDH.NC

Ligue  
des **droits de**  
**l'Homme**

FONDÉE EN 1989



"NON AUX VIOLENCES, ENSEMBLE CONSTRUISONS LES CONDITIONS D'UN RETOUR A  
LA PAIX ET AU DIALOGUE"

La LDHNC (Ligue des Droits de l'Homme et du Citoyen de Nouvelle-Calédonie) exprime avec douleur et émotion, ses condoléances aux familles de toutes les victimes de la violence inouïe qui s'est déchainée le 13 mai et qui malheureusement perdure.

La LDHNC lance un nouvel appel à l'apaisement et demande l'arrêt de toute violence verbale, physique et matérielle ainsi que la levée de tous les barrages (CCAT et voisins vigilants) pour rétablir la liberté de circuler, l'accès aux soins, au travail, à l'école et au ravitaillement. L'angoisse, la peur et le ressentiment ne s'effaceront qu'à la suite d'un retour durable au calme et à l'ordre public.

La LDHNC renouvelle sa demande d'ouvrir la « mission du dialogue » à toutes les composantes politiques de métropole, à des autorités morales reconnues dont celles du pays. et a y intégrer des compétences sur la problématique de la jeunesse.

La LDHNC s'impliquera, quand la paix sera de retour durablement, dans la reconstruction du vivre ensemble. Les nombreuses initiatives dans les quartiers les plus impactés, basées sur la solidarité et l'ouverture à l'autre, sont autant d'éclairs de lumière qui nous montrent les chemins de l'espoir.

La LDHNC exhorte nos élus, issus de cette terre de partage et de parole, à se montrer enfin à la hauteur de leurs responsabilités, en abandonnant leurs postures extrémistes qui mènent au chaos et en renouant les fils du dialogue.

Le 15-06-24, le Comité de coordination de la LDH-NC